
简 讯

本报讯 云杉苑通过年

初深入调查和积极沟通， 针对

员工上下班停放车辆数量不够

和电动车充电等问题， 为员工

办实事， 新建了一个非机动车

停车棚， 进一步改善员工工作

环境。

新的非机动车停车棚位于

云杉苑入口门卫室南侧， 占地

面积约 75 平方米， 可停放 50

余辆电动车， 并为其配备了一

定数量的防水安全充电插座，

提升了员工停车的便利性和用

电安全性， 同步亦解决了员工

步行较长距离的问题。 此外，车

棚门口摆放灭火器， 还贴着温

馨提示“停车注意安全事项”，

确保员工安全使用停车棚。 自

从新车棚开放使用后， 不少员

工对此评价道：“新的停车棚建

好后，停车比以前方便多了；我

们 可 以 安 心 地 给 车 子 充 电

了。 ”

（恽 姗）

本报讯 由深圳市机

关事务管理局吴晶局长、马

若宏副局长率队一行 9 人，

日前赴设计咨询院调研并

交流智慧城市业务。

设计咨询院副总经理

李纯甫出席交流会， 向深

圳市机关事务管理局领导

介绍公司最近几年在智慧

城市、数据中心、网信安全

等方面的建设成果。 吴晶

局长充分肯定公司在大型

信息化项目中的经验和能

力， 对公司承接的深圳市

智慧机关设计项目提出希

望， 要求公司团队充分调

研、实事求是、精简概算、

务求实效， 为政府机关事

务组织管理的数字化转型

助力。

（佘 吉）

简

讯

虹口区凉城新村街道党工委

书记乐跃明、 办事处主任陈懿来

到管理咨询公司调研， 双方还举

行了中心组联组学习。 公司总经

理介绍了企业基本情况、 业务辐

射范围、新基建项目成果、政府信

息化建设成果， 交流了公司抗击

疫情、志愿者服务、社区共建、扶

贫捐赠等社会公益活动。 在随后

的捐赠仪式上，公司把用于社区慈善公

益的捐赠支票交给陈主任。 嗣后，街道

党工委副书记许军霞和公司党委书记

先后代表双方，围绕《习近平谈治国理

政（第三卷）》的学习，交流了心得体会。

街道党工委书记乐跃明作总结讲话。

此前， 双方前往上海电信博物馆，

重温电信百年沧桑巨变历史。

（关 黎）

本报讯 随着 5G、AI、 大数

据时代的到来，直播带货、私域运营

等营销方式兴起， 共联公司渠道板

块在上半年按时高质量完成电信

“5G+智慧新生直播带货专场”上海

地区的订单业务受理， 下半年又积

极参与电信私域客服运营项目。

迅速响应统筹兼顾。 10 月 19

日，公司接到上海电信渠道部通知，

10 月底前必须在私域客服运营中

“开展一次营销活动， 成立一支团

队”。 为此，共联渠道分公司立即落

实专人负责项目的协调组织和队伍

组建， 多次与电信私域客服经理沟

通和跑点，在一周内既确定了“万圣

节，南瓜也疯狂”营销设摊活动在共

和路、 斜土路和东昌路营业厅举办，

又在沟通中完善当天活动的流程、人

员安排、物料摆放等细节。

活动丰富成效显著。10月 29日

-31日活动期间，渠道分公司委派专

人全程参与，及时应对瞬间大客流带

来的各种突发状况。 活动现场，可爱

的南瓜灯、搞笑的互动游戏、激动人

心的开奖环节吸引大量用户入厅并

关注电信私域客户群，三天内进厅人

数近 300人， 信息阅读量近 700次，

成功拉新吸粉近百人。

专项团队维系业务。 后续，共

联渠道板块将建立由 6 人组成的

私域客服运营团队落地剑川路营

业厅，协助电信渠道部做好私域项

目的客户维系、内容运营、行为分

析、数据驱动等工作，进一步提升

客户转化度与粘合度， 为电信 5G

发展添砖加瓦。 （龚 廉）

本报讯 基于通贸

国际公司发展的需要、现

有业务维系的需要， 以及

服务客户的需要， 对公司

供应链管理能力提出了更

高要求， 数字化转型迫在

眉睫。

在前期探索尝试基础

上，公司承接了上海通服

“加快业务数字化转型，

拓宽价值增长新空间 ”

关键任务。 籍此契机，由

公司专业部门牵头 ， 经

过多次探讨 、课题调研、

综合分析后， 拟定了公

司业务数字化转型“三

步走 ”规划 ：一是夯实业

务数字化建设基础 ，逐

步实现从计划到配送的

全流程供应链管理能力

贯通； 二是提升数字化

分析决策能力， 在业务

数字化基础上， 提升数

据实时性和可视化 ，运

用 AI、大数据等手段 ，达

到辅助决策的目标 ；三

是数字业务化主导业务

创新、模式创新。 充分挖

掘和利用大数据、 人工

智能辅助决策 ， 以数字

化资产催生数字业务化，

探索发展供应链需求预

测分析、供应商报价预测

服务等。

为顺应公司业务开展

实际， 推动数字化转型规

划“接地气”，近日，公司举

行数字化转型研讨会。 与

会者结合业务发展需要，

从物资采购、仓储物流、增

值供应链板块等维度，畅

谈数字化转型发展诉求；

在业务系统的纵向平台发

展与横向业务交叉方面充

分讨论，智慧碰撞；针对集

采工作数字化建设、 仓储

物流数字化改造新目标、

海外项目、 招标拍卖、检

测、网络维护等业务需求，

分别从目前的发展需求和

长远发展规划提出转型升

级思路。

公司将进一步整合供

应链信息，引入大数据物联

网，打造智慧供应链，以数

字化转型引领公司高质量

发展。 （张 辉）

本报讯 培训中心党委日前携手虹口区

委党校机关党支部在云杉苑开展党建翼联活动。

虹口区委党校常务副校长温美平一行

19 人在培训中心党委书记王野夫陪同下，

参观了云杉苑校区和实训基地三期，对云杉

苑幽雅的环境、星级的管理和完善的设施表

示赞赏。 在新建成的实训基地三期，温校长

详细了解了实训基地建设方案、设备配置和

使用、产教融合发展、专业人才培养等情况，

参观了通信设备和机房环境，感受到了三网

融合、FTTH 和 5G 业务，体验了通信发展进

步助力美好生活的力量。

在云杉苑篮球场上，一场篮球友谊赛开

赛了。培训中心以党委书记王野夫为队长组

成最佳阵容。 随着温校长的开球，比赛正式

开始。 双方队员积极投入比赛，每位队员积

极跑位，为队友作掩护，不时有精妙的传球、

漂亮的配合和精彩的上篮。在力量与技巧的

对抗之中展示了运动之美、协作之力。 此次

比赛锻炼了体魄，凝聚了力量，亦展示了青

春风采，碰撞了友谊火花。

下午的基地寻宝活动，将散落在云杉

苑的一个个红色口号“党建引领、共建增

效；学史明志、以史鉴今；百年征途，砥砺

前行”串联起来，让“四史”教育寓教于乐，

让党建翼联深入人心。 按照地形略图，沿

途各个角落寻找标的，巧妙融入四史和党

建元素，整个寻宝活动让“四史”学习更添

活力， 让团队面貌更显朝气， 亦让大家一起享受了成果交

流、共同提高的过程。 （李 玲）

本报讯 德律风置业公司主动接应

上海通服“双百行动”要求，以六大行业和

五大赛道为抓手和突破口，以“市政交通、

数据中心、JMRH”为重点，守正创新拓市

场，主战拿单树标杆，全力打造“双百行

动”升级版，并参与通服构筑研发能力版

图行动。 据统计，公司共参与物业类新项

目投标 39个， 中标金额和可实现新增收

入均达到预期目标。

与深耕存量业务同步，公司实现重点

领域新突破。 其中，贵州分公司成功承接

中国移动大数据中心项目，实现了贵州三

大运营商信息园区物业管理全覆盖，为公

司信息园区品牌再添新翼；政企物业分公

司、 移动联通分公司 2 个社会化保障项

目， 实现了公司某重点领域的全新破冰，

为持续发展夯实基础；长三角一体化示范

区（上海）金融产业园项目，作为公司主动

瞄准长三角一体化发展国家战略的成果，

体现了公司整体服务能力；政企物业分公

司与北外滩集团达成合作协议，成为其旗

下 5G 全球创新港的物业服务提供商，进

一步提升公司与虹口北外滩之间的服务

粘性。 （得绿峰）

本报讯 在非洲和南亚等国

家，通信技术发展有很大空间。 但

受到新冠疫情影响，加之每个国家

的防疫抗疫政策不尽相同，给工程

公司海外项目的承揽和拓展带来

极大风险和诸多不确定性。为了更

有效应对疫情的冲击，恢复并加强

海外业务的承接和拓展，公司海外

业务拓展中心持续跟踪多个海外

项目，深耕海外市场，涉及的国家

有：孟加拉、加纳、津巴布韦、尼日

利亚等。

奋力拼搏，助推业务攀新高。为

了提高拓展业务的成功率， 团队成

员多次赴省外参与项目跟踪， 与客

户合署办公并提供优质服务。 针对

加纳的国家安全网二期项目， 海外

业务拓展团队与项目甲方经过多次

沟通，精心编制项目报价、承揽计划

书、成本预算、资金使用方案等，在

团队成员不懈努力下， 最终成功签

订项目合同。

逆势启航，全面把控风险点。目

前的国际形势复杂多变， 加之疫情

影响， 让公司海外业务拓展遇到难

题，面临海外项目人员无法出国，无

法及时到达现场开展考察和洽谈等

工作。对此，公司努力扩大属地化影

响，充分用好当地资源，聘请当地员

工，并与当地公司加强沟通合作，从

而化危为机。目前，公司已向上级部

门递交了海外项目人员赴加纳开展

工作的申请， 团队成员完成了注射

新冠疫苗， 于 12 月初赴加纳现场

展开相关工作。

（赵连胜）

本报讯 雄踞苏州河畔近百

年的“亚洲第一公寓”河滨大楼如

今可谓百病缠身，满目的各类线缆

严重影响大楼的颜值，亦给大楼居

民带来诸多隐患。 为改善居民生

活条件，恢复历史建筑风貌，上半

年，虹口区房管局以苏州河滨水岸

线贯通提升改造为契机，会同虹房

集团， 对河滨大楼开展保护性修

缮。建通公司作为国内首家第三方

通信线路专业维护公司，有幸成为

河滨大楼架空线入地项目综合协

调单位和线缆

实施单位。 为让

曾经的“亚洲第

一公寓”重现美

丽容颜，公司成

立攻坚团队，通

过开展详细摸

底和积极协调， 会同历史保护专

家、房屋修缮单位、设计院、运营

商、街道、居委等相关部门，通过

现场仔细勘察，制定个性化方案，

并反复推敲，现场修改，力争对河

滨大楼换新颜充满期待的人们送

上满意答卷。

河滨大楼位于北苏州路 340

号，由新沙逊洋行投资 ，公和洋

行设计， 新申营造厂建造，1935

年竣工。 建筑面积 5.4 万平方

米。 钢混结构 8 层（现为 11 层），

坐北朝南 ,现代派风格。 依据不

规则地形，平面作连续“∽”形布

置，不仅与沙逊洋行的第一个英

文字母相吻合，也解决了大楼地

处一块东宽西窄的狭窄地带，设

计中较难处理的通风采光问题。

沿河立面通过内阳台与开小窗

的墙面形成虚实对比。 中间拐角

处顶端建八角形塔楼。 墙身采用

大块防火海绵砖 。 地下室有长

15.5 米、宽 9 米、深 2.1 米的温

水游泳池。 楼前有约 150 平方米

绿地。 大楼为上海单体建筑总面

积最大的公寓住宅楼（时称亚洲

第一公寓）， 早期主要为英美人

以及西班牙人租用，1945 年后美

国哥伦比亚影片公司、米高梅影

片公司、美国电影协会、雷电华

影片公司、联美影片公司等影业

机构， 均租用该公寓设立机构。

由于大楼的犹太背景 ，1938 年，

上海犹太难民接待站设立于此。

1994 年 2 月 15 日， 上海市人民

政府公布河滨大楼为上海市优

秀历史建筑。

（简 桐）

本报讯 电信科发公司主动拓展上海新国际博览中心线下业务。经过现场勘察、多

轮方案征集和技术商务谈判等前期大量工作，公司在技术方案等方面凭借优势赢得建设

方认可，最终中标新国际博览中心“出入口智

能安防建设”项目。 同时，公司还积极参与后

续的博览中心停车场监控“模改数”方案征集，

争取延伸后续项目。

新国际博览中心智能安防建设项目包括：

3个出入口大厅人脸识别、5个出入口车辆抓

拍系统建设。 场馆人员密集、流动性强，也是

重点监控部位。 通过此次智能安防建设，进一

步提升了场馆安全防范能级， 该项目建设亦

得到了属地警署大力支持。

该项目即将启动实施前，公司根据展馆

排展情况，精心制定了项目实施方案，力争

业主对公司项目整体实施能力的认可，为后

续项目合作夯实基础。

（刘太和 摄影报道）
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罗炯任通贸国际

公司副总经理（管理四

岗），试用期一年。

免去金伟培训中

心高级专家的职务，按

时办理退休手续。

人事信息

建通公司日前举行

题为《通信，让生活更美

好》专题培训，邀请原设

计咨询院高级顾问、总

工程师杨炼作为主讲人

为大家授课。 杨炼总工

围绕通信行业发展现状

和趋势，从“通信发展简

史，5G 赋能新基建，5G

的大国博弈，5G 改变社

会”四个方面，阐述了通

信网络发展趋势与 5G

技术演进概况， 分析了

5G 网络建设遇到的挑

战，并提出建议。 此外，

他还结合华为企业发展

情况，讲解了目前 5G 发

展的国际形势， 以及为

社会生产发展带来的变

化。培训结束后，公司党

支部书记、 总经理渠冰

作总结，5G 发展重塑了

传统行业发展模式，是

新一代信息技术的重要

支柱，只有抓牢 5G 发展

机遇， 公司才能找准业

务突破口， 助力智慧化

转型升级。 （简 桐）

云杉苑分公司日前

举办以“关注消防，生命

至上” 为主题的宣传和

演习活动。 员工们踊跃

参与签字安全承诺板，

并领取演习用湿纸巾。

分公司领导动员宣讲

时，全场虚无座席，有的

员工站着听讲和观看安

全生产教育知识宣传

片。超大显示屏播放《消

防法》知识、火灾事故、

交通事故、 电动车火灾

警示等视频。 云杉苑还

组织了一场办公楼发生

火灾逃生演习活动，当

警铃声响起时， 员工们

快速拆袋， 用湿毛巾捂

住口鼻， 向安全出口低

头快跑。演习结束后，员

工们纷纷表示受益匪

浅， 了解了身处火场应

该如何开展自救和逃生

的技巧， 从而做到防范

于未然。

（恽 姗）

上海通服报

2020年采用稿

一览表

工程公司海外业务拓新路

建通公司实施河滨大楼架空线入地项目

德律风实现重点业务领域新突破

电信科发公司实施

“新国际博览中心出入口智能安防”

拓 展

共联公司参与电信私域客服运营项目

培

训

中

心

党

委

与

虹

口

区

委

党

校

机

关

党

支

部

党

建

翼

联

通贸国际公司迈向数字化运营

深圳市机关事务管理局局长

赴设计咨询院交流业务

云杉苑为员工新建非机动车停车棚

单 位 采用数

工程公司 66

共联公司 62

设计咨询院 59

电信科发 55

德律风 49

通贸国际 45

建通公司 32

管理咨询 30

培训中心 30

中英海底 15

云杉苑 15

中通软 12

静安分公司 9

信电通 8

线器总厂 5

公司本部 171

总 计 663


